

# Famille Bulletin

ファミール ブルティン  
“Bulletin”とは、会報、報告といった意味です。



## あいさつについて今一度考えましょう!

名誉会長

先だっての神戸新聞朝刊での投稿欄で11歳の女の子が、あいさつについての投稿をしていました。投稿には学校の登下校で近所の人に毎朝夕あいさつをすると笑顔で返してくれて顔見知りになれる。顔見知りになったら助けを求めやすくなる。あいさつを返してくれない知らない人だと、助けを求めるに不安を感じる。この小学生は、自分のためだけではなく、相手のためにも大切であり、これからも毎朝あいさつを続けたいと書かれていました。あいさつはお互いを知るツールの一つで、大変大切なものです。ファミールでも、エレベーターの中や廊下で出会っても黙ってすれ違う人、あいさつしても応答のない人を見かけます。自分は大丈夫と思っていても思いがけない困りごとに遭遇するかもしれません。そんな時、助けを求められる間柄を作つておきたいものです。私だけでなく小学生も感じています。

文化の香るふれあいの街ファミール

ファミールハイツ明石自治会広報部 <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>

# 夏の大抽選会

イベント部一同

毎年恒例のサマーフェスティバルは本来なら去年30回、今年で31回を迎えるはずでしたが、新型コロナ感染拡大の状況は未だ収まらず、残念ながら2年連続での中止となりました。

今年より新設されましたイベント部におきましても、対面での議論が限られる中で、それでもこんな時だからこそ少しでも面白い話題をご提供できれば!とサマーフェスティバルに代わるイベントについて話し合いを重ねました。その結果、どうしても三密は避ける必要があったため、皆さんのが集まらないでも実施できる夏の大抽選会を実施することを決めました。単純に記念品をお配りするだけではなく、ちょっとしたワクワク感をプラスしてお届けできればとの思いを込めました。

8月21日に全会員を対象にイオン商品券と抽選券をお配りし、約1週間という短い期限を切らせていただいたにも関わらず応募率は全体の8割弱と多くの方の関心をいただいた結果となりました(それ故に当選確率が下がってしまい申し訳ありません笑)。

また、提出いただいた抽選券の中には、「楽しい企画を考えてくれて有難う!」と嬉しいメッセージを添えていただいた方も複数人おられ、大変励みになったと同時に、苦しい中でも一生懸命企画した甲斐があったと部員一同温かい気持ちになりました。

抽選会当日は、少人数での厳正なる抽選を実施し、終了後は速やかに結果発表を掲示すると同時に当選者の方には一軒ずつ景品を玄関先までお届けしました。それなりに数が多く階段の登り下りはなかなかの体力仕事でしたが、受け取られた方々の非常に喜ばれている様子を拝見し疲れも吹き飛びました(残念ながらご不在の場合はドアポストに投函させていただきました)。

改めまして、この度は多くの皆さんに夏の大抽選会にご参加いただき感謝いたします。少しでも楽しんでいただけたなら幸いです。

来年以降、コロナが終息し例年通りのサマーフェスティバル並びに大抽選会が開催されることを切に願うと同時に、その際には改めて多くの皆さんに奮ってご参加して頂き、より良いファミールハイツ自治会を皆さんとともに盛り上げていけましたら非常に嬉しく思います。



# 資源ボランティアがゴミ処理で困っています

資源ボランティアファミール

## 1. 再生資源の処理で困っていること

- 1 アルミ缶の回収では、スチール缶が混入している。
- 2 スチール缶の回収では、スプレー缶が混入している。また、缶詰の空き缶が薄いビニール袋で包まれており、缶を取り出すのに手間がかかる。
- 3 ペットボトルでは、キャップとラベルを取らずに出している。
- 4 ピンの回収では、燃やせないゴミである化粧品・ガラスコップ等が混入している。

## 2. 燃やせないゴミの処理で困っていること

### 1 車のバッテリーの放置

最近、市が収集しない『車のバッテリー』が出され、現在もゴミ収集場に置いたままになっている。早急に引き取りをお願いいたします。バッテリーは、専門業者での引き取りになります。バッテリーは基本的に、自治体で回収してもらえない。バッテリーには硫酸や鉛が含まれており、処理が困難な「危険物」として指定されているためです。ガソリンスタンドでは、バッテリーを処分してくれます。完全セルフの店舗では回収できないケースもありますが、ほとんどのガソリンスタンドでは回収してもらえます。

### 2 粗大ごみが出されている

本来粗大ごみに出すオイルヒーター・ファンヒーターが出されていたので、大きさの制限があり分解して処理を行いました。

## 3. 粗大ゴミの処理で困っていること

粗大ごみの申請を管理事務所にされている方が、粗大ゴミの日に時間が来ても出していない。その為、管理事務所から依頼者へ電話して処理している。

## 4. カセットボンベ・スプレー缶の処理

カセットボンベ・スプレー缶が、燃やせないゴミの中に混入している。このスプレー缶は、市の収集車の火災事故の原因で、当マンションに於いても12年前に収集車の火災事故があり、それ以降再生資源・燃やせないゴミ全てチェックを行い、火災事故の再発防止に努めている。

『ゴミ出しに責任とご協力をお願い致します。』

### 自治会長

資源ボランティアの方が困っています。ちょっとした心遣いで、皆さん見えないところでゴミ出し分別で苦労しておられる方が助かります。長い間、この作業を地道にやってこられていることを知って頂きたいと思います。ゴミは出せば勝手に収集してくれるものではありません。活動されている方がいればこそ、今に至っています。

この活動にご賛同の頂ける方、応援よろしくお願いいたします。



## 10月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
子ども会 再生資源回収		フリーサロン	再生資源回収			
10	11	12	13	14	15	16
			不燃ゴミ	シニアクラブ		粗大ゴミ
17	18	19 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	20 再生資源回収	21	22	23
24 子ども会再生資源回収 モーニングカフェ(予定)	25	26	27	28	29	30
31		ふれあいサロン	不燃ゴミ			

## 11月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
		フリーサロン	再生資源回収	粗大ゴミ申込締切		
7	8	9	10	11	12	13
			不燃ゴミ	シニアクラブ		
14 子ども会 再生資源回収 モーニングカフェ(予定)	15	16 小型家電回収 天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライフにて	17 再生資源回収	18	19	20 粗大ゴミ
21	22	23	24	25	26	27
			不燃ゴミ			
28	29	30				
モーニングカフェ (予定)		ふれあいサロン				

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の再生資源回収に雑誌として出してください。